

*On ne voit qu'avec le cœur  
l'essentiel est invisible pour les yeux.*  
St-Exupéry

Ses enfants :

Pierre-André et Dominique **Crot**, à Morges ;

Florian **Crot**, à Chexbres ;

Ses petits-enfants :

Stéphanie **Crot** et son ami Arnaud, à Rossemaison ;

Céline **Crot**, à Morges ;

Maxim **Crot** et son amie Palina, à Echandens ;

Son frère :

Jean **Bach**, à Lausanne ;

Sa belle-sœur et son beau-frère :

Monique et Jean **Péroulaz-Crot**, à Pully ;

ainsi que les familles alliées et amies,

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Madame Edith CROT-BACH**

enlevée à la tendre affection des siens, le mardi 13 juin 2017,

à l'âge de 86 ans, à la suite d'une longue et pénible maladie.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Un grand merci au personnel soignant du service d'oncologie de la Clinique Bois-Cerf, ainsi qu'aux Docteurs Marc Gander et Serge Cuttelod.

En son souvenir, vous pouvez penser à la ligue vaudoise contre le cancer, à Lausanne, CCP 10-22260-0.

Domicile de la famille : chemin de Fantaisie 12, 1009 **Pully**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.